

NOUVEAU FRONT POPULAIRE

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024

May BOUHADA

L'extrême droite est aux portes du pouvoir. Le parti d'Emmanuel Macron à force de courir après ses thèses est en grande partie responsable de son ascension.

Candidate aux législatives de 2022, j'ai l'honneur de présenter de nouveau ma candidature pour devenir députée écologiste de notre circonscription avec le Nouveau Front Populaire.

Le précédent député représente les forces néo-libérales qui ont affaibli le service public et le droit des Français à vivre dignement. Il a été rapporteur de la réforme des retraites et a voté la scandaleuse loi immigration.

Citoyennes et citoyens de Saint-Mandé, de Vincennes et de Fontenay-sous-Bois, soutenir le Nouveau Front Populaire c'est soutenir une France où qu'importe notre origine, notre religion ou notre genre, nous vivons ensemble et œuvrons à un monde de paix et d'harmonie avec le vivant.

Je suis candidate écologiste du nouveau front populaire. Donnez-moi et surtout donnons-nous la force aujourd'hui de changer l'Histoire.

Merci de votre soutien, par votre vote vous pouvez transformer l'espoir en victoire ! Vive le Nouveau Front Populaire !



May BOUHADA

Candidate

Responsable associative, artiste et professeure de théâtre. Je suis issue d'une famille résistante et militante, engagée contre toutes les formes de discriminations. La solidarité, l'écologie, et le féminisme me guident et je porterai ces valeurs à l'Assemblée Nationale.



Jean-Philippe GAUTRAIS

Remplaçant

Maire de Fontenay-sous-Bois, je suis fier de conduire une majorité municipale unie aux couleurs du Nouveau Front populaire. May Bouhada est une élue et citoyenne remarquable, elle sera une excellente députée pour défendre un projet politique émancipateur pour toutes et tous.

Avec le soutien de

